

令和4年度 学校だより

令和4年10月31日(月)

とよひらだより



Let's Try 編 No.8

豊平小学校



校外で交流で 学びを深めて Let's Try!

～10月の学びを紹介します～



身体いっぱい使って学んだ修学旅行

8月の終わりから学習を進め、一人一人が身につけてきた、たくさんの知識や心遣い、楽しもうという気持ちを存分に発揮した2日間になりました。三島スカイウオークや富士急ハイランドで友だちと一緒に身体をたくさん動かしてきました。最後に行ったりニア見学センターでは、超伝導の実験を見、実際に走っているリニアを見学(この日は特別だったそうです!)することができました。

『信州の文化と技術』を学んだ 長野見学

10月20日(木)4年生は長野見学に行きました。長野県庁では議場で議会の組織について学び、宿坊で精進料理の昼食を食べ、善光寺でお戒壇巡りをし、NHK放送局で放送の工夫を感じてきました。実際に足を運んで見学してきたからこそ、見えたものや感じたことができました。自分の係の仕事に責任もって取り組むことができ、責任を果たすことも学んだ一日でした。



稲刈り・脱穀 稲作の苦労や工夫を知る

5年生は、9月に稲刈りをし、10月に脱穀を行いました。脱穀は学校運営員の柳平さんの指導の下、全て手作業で行いました。脱穀機を足で回し、籾を外していく作業や、シートの上に落ちたわらが混ざった籾をふるいで選別する作業に、「昔の人ってこんなに大変だったの?」と感想をもらっていました。自分達の育てた籾を大事に一粒ずつ拾い、「早くお米にしたいね。」と次への期待も高まっています。



保育園のお友だちと交流

10月21日、1年生は中大塩保育園の年長児と交流をしました。お互いに運動会で発表した「ソーラン節」と「荒馬」を発表し合いました。

10月27日には、2年生が豊平保育園の年長児と交流をしました。2年生が「ビンゴ」「どんぐり転ころがし」などのお店やさんを作り、保育園のお友だちに楽しんでもらえるよう、仲良く声をかけながらまわって秋を楽しんでいました。

11月の予定とお知らせ

日	曜日	行事予定
1	火	人権教育旬間（11日まで）
2	水	
3	木	文化の日
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	検尿①・クラブ
9	水	児童集会
10	木	人権参観日・家庭教育学級 給食口座振替日
11	金	歯科検診・6年生東部中学校体験
12	土	管楽器交歓演奏会
13	日	
14	月	
15	火	児童会・学年会計集金日
16	水	1年生中大塩保育園交流 校長講話
17	木	
18	金	
19	土	諏訪の子どもや教育を語る会
20	日	
21	月	食育週間（25日まで）
22	火	検尿②
23	水	勤労感謝の日
24	木	
25	金	児童会冬まつり・手作り弁当の日
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	クラブ（最終）
30	水	

染め染め大作戦

3年生は縄文・市民科（総合的な学習の時間）を使って、染め物に取り組みました。マリーゴールド、タマネギの皮などを使って何回か染め物に取り組み、ハンカチを作る中で、「お家の人に喜んでもらいたいな。」と願いを持ち、プレゼント用のハンカチを作りました。相手の好みを考えながら材料や模様などを考え、作ることができました。たくさん使ってもらえるといいですね。



11月1日（火）から11日（金）まで人権教育旬間です。姉妹学級やにこなかグループの活動を通して、多くの人と関わりをもち、仲良くしていこう、進んで協力しようという気持ちを高めていきます。

学級では、友だちにしてもらって嬉しかったこと、一緒にして良かったこと楽しかったことなどを改めてふり返りながら、自分も、そして相手も大切にしていこうという気持ちや態度を育てていきたいと思えます。やさしい気持ちをたくさん見つける旬間であってほしいと思えます。

